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REQUERIMENTO Nº 038 /2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informar a 

esta Casa de Leis, por que até o momento, as benfeitorias referentes ao campo e 

areia do Bairro Florianópolis, solicitada na Indicação nº 064/2013, não foram 

providenciadas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando que este Vereador foi procurado por munícipes 

residente bairros Jardim Pinheiros Florianópolis e Terras da Capela Santo Antonio, 

que aguardam desde a campanha eleitoral, ansiosos, pela manutenção daquele 

campo, dando condições para utilizá-lo. 

 Considerado que o Campo de areia do bairro Florianópolis é muito 

procurado. O que vem entristecendo os moradores é que o campo não tem condições 

de ser usado. A areia já quase desapareceu; falta de alambrado permite que os 

animais adentrem no mesmo, e cause transtorno; falta da iluminação não deixa os 

horários noturnos livres para pratica de esporte. 

Assim é preciso olhar com atenção para aquele local, simples a 

propicio, mas necessário para o bem estar e melhor qualidade de vida dos moradores, 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer, uma vez que foi promessa de campanha do 

Excelentíssimo Senhor Prefeito e Vice- Prefeita e  até o presente momento não foram 

realizadas as benfeitorias, os munícipes cobram e aguardam urgente a realização, 

respostas plausíveis sejam repassadas aos interessados que nós representamos. 

Gabinete do Vereador Zidane, 27 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


